

Daniel Ortega donne son accord au tracé du canal interocéanique



Managua, 9 juillet (RHC-Telesur)- Le président nicaraguayen Daniel Ortega a donné son aval au tracé proposé par l'entreprise chinoise HKND pour la construction d'un canal inter-océanique dans ce pays d'Amérique centrale.

Le leader sandiniste a déclaré que les études réalisées démontrent que ce trajet est le moins dangereux pour l'environnement et qu'il sera bénéfique pour le peuple nicaraguayen.

Le chef d'État nicaraguayen a expliqué que l'entreprise chinoise a prévu des mesures pour pallier l'impact environnemental, comme le déplacement d'animaux ou le reboisement.

Le coût de cette voie navigable, qui permettra à des navires de gros tonnage de passer de la Mer des Caraïbes à l'Océan Pacifique, est chiffré à 40 milliards de dollars par les autorités nicaraguayennes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27966-daniel-ortega-donne-son-accord-au-trace-du-canal-interoceanique>



Radio Habana Cuba